Sección Página 05.02.2010 Milenio Estado de México

El Lerma no se desbordó, las precipitaciones hicieron todo

San Mateo, *castigado* por el mal tiempo

- El barrio de San Pedro fue de los más afectados por estar en la parte baja
- Alrededor de 200 viviendas reportaron encharcamientos e

inundaciones

San Mateo Atenco > Óscar Romero/ Horacio López

an Mateo Atenco fue nuevamente el municipio más castigado del Valle de Toluca a causa de las lluvias que no han cesado desde el martes pasado. El saldo hasta ayer fue de 200 casas inundadas.

En municipios aledaños se reportó el derrumbe de bardas, caída de árboles, autos varados y fractura de canales, lo que puso en alerta a los 13 mil policías de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE) para intervenir en caso de una emergencia mayor,

En San Mateo, además de las casas con encharcamientos, hubo automóviles, motocicletas y patrullas afectados y por lo menos un par de personas a punto de ahogarse.

El barrio de San Pedro fue uno de los más afectados va que se encuentra en la parte más baja de la localidad y en donde 200 viviendas reportaron encharcamientos e inundaciones

Desde el miércoles por la tarde y durante la madrugada de este jueves, el agua comenzó a introducirse a los hogares. Resultaron dañadas también las avenidas Juárez, Independencia y Lerma ubicadas en el acceso principal a la demarcación.

Desde temprana hora comenzaron a operar siete máquinas tipo vactor para aliviar el nivel de agua que en las zonas más afectadas alcanzó el metro de altura.

El acceso principal estuvo anegado provocando que varios automóviles se quedaran varados y hasta patrullas de la policía ministerial la dirección de Seguridad Pública que tuvieron que ser orilladas por municipal. grúas para no obstruir el paso.

En municipios como Toluca, Metepecy Ziancantepechubo alerta ante la caída de espectaculares y el desborde de canales.

que ser derribados ante el peligro que representaban por los fuertes vientos. Se registró la fractura de un borde del canal San Lucas Tunco,

lo que movilizó a una cuadrilla de al menos 100 personas del organismo de Agua y Obras Públicas para evitar anegaciones de 20 casas cercanas.

En Tenango del Valle y Calimaya hubo derrumbe de bardas y árboles viejos así como bloqueo temporal de caminos.

Las corporaciones municipales de ambas demarcaciones informaron que, afortunadamente, no hubo pérdidas humanas que lamentar ni lesionados, pero si afectaciones materiales por lo que se establecieron alberges temporales.

Continúa en siguiente hoja

En Tenango del Valle, en donde el río Banderas se desbordó y dañó viviendas y negocios en el poblado de San Francisco Putla, el ayuntamiento dispuso de una cuadrilla de 20 trabajadores y 12 unidades motoras para la limpieza de caminos, informó Ricardo Hernández, de

Se estableció un albergue temporal en el salón adjunto a la capilla de Jajalpa porque al menos siete hogares resultaron inundados.

En Calimaya por algunos veci-En Metepec 16 árboles tuvieron nos de la zona se supo que en los poblados de Zaragoza, San Bartola y Santa María Nativitas había caminos intransitables porque el lodazal que se acumula de la tierra de cultivo invadió carriles.

> Algunas comunidades no contaban con servicio de energía eléctrica y decenas de empresas sufrieron paros en su producción.

> En Chapultepec hubo también afectaciones por las lluvias en tanto que en la capital del estado, la alcaldesaMaría Elena Barrera Tapia recorrió calles afectadas de la colonia Constitución Totoltepec.

> Ante el estado de emergencia, la Agencia de Seguridad Estatal mantuvo en alerta a los más de 13 mil elementos de la corporación,



Página 1 de 2 45827.39 \$ 4! Tam: 423 cm2 LQUIROGA



| Fecha | Sección | Página |
|------------|--------------------------|--------|
| 05.02.2010 | Milenio Estado de México | 3 |

así como a la Dirección de Protecapoyo.

Cierre de avenidas anegadas, inundaciones desvío de circulación, reporte de accidentes, atención a automovilistas de los Cobos Carmona, presidente de y peatones son las actividades en la Comisión de Protección Civil en las inundaciones son el fenómeno las que se han enfocado elementos el Congreso local, llamó al gobierno perturbador que más ha afectado de seguridad pública estatal.

y Zinacantepec, sobre todo en el de las actuales lluvias Nevado de Toluca.

lancias por varias horas del día.

La ASE puso en alerta su equipo reconstruir la infraestructura básica ción Civil para realizar labores de todo terreno y lanchas para atenque se afecta en un fenómeno perder a las comunidades con serias turbador; el local se destinará para

En tanto, el diputado local Eynar de la población. del Estado de México a usar parte de al estado, y para la atención inme-Elementos de la ASE se colo- los recursos del fondo estatal para diata a los damnificados se necesitan caron en puntos sensibles como contingencias que cuenta con 75 recursos propios. San Mateo Atenco, Lerma, Paseo millones de pesos, a fin de atender Tollocan, San Pedro Totoltepec de forma emergente a las víctimas derrumbede una decena de árboles

Los servicios de urgencias resul- el Fondo Nacional de Desastres que conduce a Tejupilco y Valle de taron colapsados y no hubo ambu- Naturales (FONDEM) y el Estatal Bravo que atraviesa el municipio de Contingencias radica en que el de Zinacantepec. ■M primero atiende la necesidad de

atender las necesidades inmediatas

Adecir de De los Cobos Carmona,

Por otro lado, se reportó el de hasta 50 metros de altura que Explicó que la diferencia entre provocaron el cierre de la carretera

LUIS SOLIS



Nuevamente sufrieron por los estragos del clima